



Rösebeck: Abschiedsfest für Pfarrer Cicholas

Zwei Ereignisse bestimmten am Wochenende das Dorffest in Rösebeck. Pfarrer Gerhard Cicholas wurde verabschiedet, Pfarrer Siegfried Schlummer wurde offiziell in sein neues Amt eingeführt. Im Anschluß an die heilige Messe am Sonntag vormittag wurden der alte und der neue Rösebecker Pfarrer von der Dorfgemeinde gewürdigt. Sonnenblumen prägten den Gottesdienst. »Sie spiegeln die Ausstrahlung der Sonne wider«, so Gerhard Cicholas, der 22 Jahre lang Pfarrer in Rösebeck war. Anfang September wird er auf Urlaubsreise nach Brasilien gehen. »Brasilien ist nach Rösebeck meine zweite Heimat. Dort werde ich alte

und neue Bekannte treffen«, freute sich der Pfarrer. Gerührt und mit Tränen in den Augen verabschiedete sich Gerhard Cicholas von seiner Gemeinde und von allen örtlichen Vereinen. Im weiteren Verlauf des Tages standen Sport, Spiel und Spaß im Mittelpunkt. »Der Reinerlös des Festes ist für das neue Kreuz auf dem Friedhof und für die Renovierung des Ehrenmals bestimmt«, sagte Gerhard Cicholas. Unter Foto zeigt (v.l.): Martin van den Boom (Kirchenvorstand), Franz Heerdes (Pfarrgemeinderats-Vorsitzender), Gerhard Cicholas, Siegfried Schlummer und Aloys Müller (Kirchenvorstand).
tab/Foto: Tanja Beine